

MEDIKAMENTEN-REFLEXIONSGRUPPE VON EX-IN HESSEN E.V. STELLT SICH VOR:

Thema: Antidepressiva – Fluch oder Segen?

**Timo Gnau (Psychiater Biedenkopf) und
Andreas Jung (Ex-In Genesungsbegleiter) im Gespräch.**

Viele Menschen nehmen aufgrund unterschiedlicher psychischer Belastungen und Diagnosen täglich Antidepressiva. Manche gar mehrere und haben damit ein ungutes Gefühl.

Wir wollen Ihnen Möglichkeiten aufzeigen, wie Sie selbstbestimmt mit dem Thema Medikation umgehen und wo Sie sich einen guten Rat holen können. Dabei dient der neue „Nervenarzt“, die Verbandszeitung der psychiatrisch und psychotherapeutisch Tätigen mit diesem Schwerpunktthema, als Hintergrundinformation.

ORT:

**FACHBERATUNG FÜR
PSYCHOTRAUMATOLOGIE
ST. ELISABETH VEREIN – OIKOS.
LIEBIGSTR. 9, 35037 MARBURG**

ZEIT:

DIENSTAG, 3. JUNI – 18:00 UHR